



2日間で市内外から約15万人が来場した「おかやまB級グルメフェスタin津山」。

朝7時から行列ができたり、4時間待ちや午前中で売り切れるグルメがあったりと、とても人気を集めていました。

広島県から来た松下照美さんは「たくさんの人でびっくり。B-1グランプリに出場したグルメがたくさん出店しているので、全部食べたいね」と2人のお孫さんと話しながら、待ちきれない様子で行列に向かっていました。



おかやまB級グルメフェスタ in 津山

津山に全国のB級グルメが大集合!

3月20・21日 グリーンヒルズ津山



つやま地域産品まつり

津山の名産・名物に人だかり!

三崎まぐろ
ラーメン、
おいしーっ!



B'zコピーバンドフェスティバル

津山出身の偉大なアーティストの曲で会場は大盛り上がり!



作州お肉まつり

作州つやま和牛のもも肉を丸焼きだ!

待ったかいが
ありました♥



ホルモン同盟結成!

津山ホルモンうどん研究会は「厚木シロコ・ホルモン」「甲府鳥もつ煮」「久留米やきとり」の各団体と「ホルモン同盟」を結成。ともに食を通じたまちづくり、人づくりを目指すことに!



新津山洋学資料館開館式

新たなスタート! 津山洋学を世界へ

3月19日 津山洋学資料館 (西新町)



昭和53年の同じ日に開館した津山洋学資料館。32年の時を越え、新たな装いで誕生日を迎えました。

オランダ王国関係者を始め、箕作家ゆかりの人、地元町内会の皆さんなどが出席し、開館式・シーボルトハウス(オランダ)との友好提携調印式が執り行われました。

市長は「子どもたちや若者のより豊かな人格形成の一助となることを期待するとともに、津山の誇るべき洋学の歴史を広く全国へと情報発信したいと思います」とあいさつ。駐日オランダ王国特命全権大使のフィリップ・ドゥ・ヘーアさんは「日本とオランダで共有する文化の一部が津山洋学資料館にはあります。来館者が資料や展示を楽しまれることを期待します」と祝辞を述べました。

新たなスタートを切る津山洋学資料館。映像や大型模型、復元展示などを取り入れた分かりやすい展示スペースにホールや図書室も併設された魅力ある施設です。ぜひ来館し、津山洋学に親しんでください。

沼弥生住居址群復元住居

復元住居、ついに完成!!

沼弥生住居址群

弥生時代中期の竪穴式住居を復元している市指定史跡・沼弥生住居址群。老朽化のため、26年ぶりに改築しました。

市文化財保護委員・鈴木充さん(広島大学名誉教授)の指導で、垂木などの構成を弥生時代当時の構造と思われるものに復元。この構造で再現したものがあるのはここだけです。

見学自由で住居の内部にも入れます。散歩がてら、見学に行ってみませんか。



倭文保育所新園舎落成式

新しい園舎で遊ぶのが楽しみだね

2月27日 倭文保育所(里公文)

倭文保育所の園舎は、台風や水害による床上浸水の被害を何回も受けるなど老朽化が進み、園舎の移転・新築が待ち望まれていました。

2月27日、保護者や関係者などが参加して、昨年12月に完成した新園舎の落成式が執り行われました。

式典終了後には、年長・年中組の園児が歌や踊りを披露。また、午後には一般見学会が開催され、多くの地域の人たちが訪れ、木の香りが漂う新しい園舎の完成を喜んでいました。